

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au 077 91 87 07  
ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com  
Règlements par Airtel Money  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## MÉDICAMENTS

Le prix des médicaments pourrait connaître une hausse dans les prochains jours. C'est la menace brandie par les pharmaciens devant l'exigence du Certificat de conformité aux normes établi par l'Aganor, qui s'impose à eux dès ce jeudi 15 septembre.

Page 6

## TRAFIC

Trois Gabonais sont gardés à vue à la PJ de Koula-Moutou pour trafic présumé d'ivoire. Jean Loïc Ngoyabi et Aimé Pamphile Iyengue étaient en possession de quatre pointes d'ivoire appartenant à Bonezi Buenos Baka Malamba, qui aurait reconnu les faits.

Page 8

# DU TRIBUNAL À L'HÔPITAL

**DÉFÉRÉ** devant le parquet de Libreville hier, Léandre Nzue, le maire de Libreville n'a pu être auditionné par le procureur de la République dans le cadre de l'enquête sur le "détournement de fonds et blanchiment de capitaux". Il a fait un malaise – son avocat parle d'attaque cardiaque – au Palais de justice avant d'être évacué à l'HIAOBO où il a été mis en observation.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Les résultats définitifs du Bac session 2020 sont tombés. Avec de belles surprises à la clé.

La cuvée 2020 malgré les restrictions dues au Covid-19, nous a satisfaits sur l'ensemble des résultats. Certes, la crise sanitaire nous a privés de l'ambiance entourant la proclamation des résultats. De l'absence des affichages qui révèlent les noms de ceux qui ont gagné ou perdu. Cependant, grâce à la presse écrite, on a été servis. Et tout le monde connaît les performances de chaque établissement secondaire du pays.

Mais, la surprise nous vient de la principale maison d'arrêt de Libreville qui a réalisé un excellent score. Vous vous imaginez, sur 22 candidats présentés au Bac, 16 ont été reçus. Moi Makaya, je ne suis pas doué en maths, mais en pourcentage la prison centrale de Gros-Bouquet n'est pas loin des 72,72 %. Une performance que lui envieraient bien des établissements secondaires "normaux". Alors, félicitations les gars! Malgré un environnement qui ne prête pas aux études, vous venez de prouver à ceux en rupture de ban avec la société, qu'on peut réussir. Et ce, à force de travail, de volonté et d'opiniâtreté. Seulement, à César, ce qui est à César. À qui doit-on aujourd'hui ce succès? À la tutelle qui a cru à cette expérience. À Erylyne Antonella qui a pris sur elle d'introduire dans l'univers carcéral une révolution qui fera date.

Pour un coup essai, ce fut un coup de maître. Continuez donc. Ainsi, vous ferez de nos prisons de véritables centres de réinsertion des bagnards, quoi...

...MAKAYA

## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit